



H-55 (5-er Mannschaft): Unser Start in die Landesliga I passt !

Drei Spiele sind gespielt und unsere Bilanz mit zwei Siegen und einer Niederlage ist mit 4 : 2 Punkten bei 12 : 9 Matches ganz erfreulich positiv.

Das ergibt derzeit den 4. Tabellen-Platz bei 8 Mannschaften in der Gruppe 152 NO der Landesliga I.

Mußten wir im 1. Spiel gegen die TST Grünthal mit 3 : 4 noch hartes Lehrgeld bezahlen, errangen wir bereits im 2. Spiel gegen die Spieler vom favorisierten TSV Stein mit 4 : 3 unseren 1. Heimsieg (s. Mannschafts-Foto). Hierbei drehten die beiden gewonnenen Doppel die Partie zu unseren Gunsten nach dem 2 : 3

Zwischenrückstand aus den 5 gespielten Einzeln.

Im 1. Auswärtsspiel am 28.5.2022 gegen die TeG Altmühlfranken Mitte legten wir gleich nach. Das Spiel war bereits nach den 5 Einzeln mit 4 : 1 überraschend für uns entschieden. (Endstand war 5:2) Dabei waren fast alle Spiele sehr eng und umstritten, denn 3 der 5 Einzel gelangten in den MatchTieBreak, von denen 2 jeweils knapp (10:8 und 11:9) mit großer Willenskraft für uns entschieden werden konnten.

Mitentscheidend für diese Erfolge war die mannschaftliche Geschlossenheit aller eingesetzten 7 Spieler - Stefan Schulz, Dietmar Ank, Bernd Zölllich, Bertram Mahler, Klaus Wein, Peter Hofecker und Peter Friedl - die mit bis zu 4 Siegen (Einzel und Doppel) zum Mannschaftserfolg beitragen konnten.

Insbesondere war auf unsere Doppelstärke mit 5 Siegen aus 6 Matches Verlass. Unser nächstes Auswärtsspiel findet erst am 26.6.22 beim noch ungeschlagenen Topfavoriten SG Hohenschambach statt. Wir nutzen hoffentlich die Zeit bis dahin um einige leider aufgetretenen Verletzungen auszukurieren und zu regenerieren. Unser nächstes Heimspiel findet am 2.7.22 ab 13:00 Uhr gegen den TSV Tannesberg statt. Wir freuen uns auf zahlreiche Zuschauer auf unserer tollen Tennis-Anlage im Moor.

Auf bald und schöne Grüße
Bertram Mahler
MF der H55



Bericht der Damen 40

Zum ersten Mal in der Landesliga 2. Große Aufregung!

Nachdem Franziska und Andrea diese Saison fest bei uns spielen und die Damen 50 uns großartig unterstützen, haben wir die ersten drei Spiele recht erfolgreich hinter uns gebracht.

Die erste Partie war ein Heimspiel gegen starke Damen aus Lauf. Nach den Einzeln stand es 3:3, wobei wir das Feld von hinten aufgeräumt haben.

Das Dreierdoppel wurde von Franziska und Andrea klar gewonnen, die beiden anderen Doppel leider beide im ST ganz knapp verloren. Ergebnis 4:5, wir waren ganz zufrieden für den Anfang.

Das zweite Spiel war in Kümmersbruck. Carmen hat ausgeholfen und für Andrea gespielt. Nach den Einzeln stand es schon 5:1 für uns! Da konnten wir die Doppel entspannt angehen und haben tatsächlich alle 3 holen können. Endergebnis 8:1!!!

Das war natürlich eine Supermotivation, sodaß wir voller Energie eine Woche später nach Titting gefahren sind.

Dort hatten wir noch eine Revanche vom letzten Jahr offen, wo wir unser letztes Spiel hatten und in vielen Supertiebreaks knapp verloren.

Dieses Mal wollten wir gewinnen und tatsächlich stand es nach den Einzeln wieder 5:1 für uns! Wobei Dagmar Krehan und Dagmar Pechar (als Ersatz für Kerstin Reuter) eine starke Nervenleistung zeigten und selbst nach Rückstand nach 2,5 und fast 3 Stunden ihre Einzel nach Hause brachten. Gratulation!

Wieder konnten wir locker in die Doppel gehen und konnten dieses Mal eines souverän und eines im ST für uns entscheiden. Das Dreierdoppel wurde leider verloren.

Endergebnis 7:2! Tabellenplatz 2!

Starke Leistung, viel Spaß, Ende Juni geht es weiter!